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srRvrço púrLlco rrurnll
CON§ELHO FEDERAL DE FANTTIÁCM
c&-rlffi 8.ãã* *ffir!{Ââ ffi F.**}egeê m Es"§*ffi Ê€. ffi ss§

ATA DA SÉTNVTA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁNTA DO CONSELHO REGIONAL
sa #',ilkryã"ic§,{ & &$?Arc sE, sfl&GãPg - cRs'-{§F- P.§.*àá,§ã,âBÀ, HG &Iá }G}*Et
DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.
A pleniíria iniciou-se às dezoito horas e vinte minutos do dia vinte de julho de dois mil e vinte
ec&eisru>ss*qltitfui+yaÊtrsededr)CRfl,§E, si*ex*t§**re ê.§e&&§e§{§nesr§#$q}§'PaufuB*rttxar&,§m'ueev,

trezentos e cinquenta e dois, bairro Trcze de Julho, Aracajr.r/SE. Participaram da reunião os

Diretores do CRF/SE: Dr. Carlos Eduardo Araújo de Oliveira - presidente; Dr. Lysandro Pinto
Btirgs eute; #re. §imrmy da RftÉa §oares - s,wrc*rârÊa gera§ e Dr. Baniefl Andrade tfle

Oliveira - tesoureiro; os Conselheiros Regionais Efetivos: Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim,
Dr. Francisco de Àssis de Aragão Feitosa, Dra. Flávia EsteÍânia llora Santos; I)ra. Francilene
Am*rs§ de §ffibx; Brr. Qeênr** Ç*reie B§ere,ne Resemde, sr.e- ftms ee Eruw'des'F"*rÊb ltt§rrÉs e
Dra. Vanilda Oliveira Aguiar. 0 presidente solicita a todos que se coloquem em posição de respeito
parâ execução do hino do farmacêutico. Dando continuidade, Dr. Carlos Eduardo registra as presenças

da §8r"8. hi§erte de S*tÊmE Cardsm ArqãEe- uinrseêl*erra Mryafl p"§iergípe, a'âssrüswa jwrfid$ca e?.
Patrícia de Moura Melo, a contadora Dra. Josefa Neide, o assessor de comunicagão de Diego Rios, o

estagiiário da comunicação João Felipe Tavares, integrante da comissão de ética do CRFiSE, Dra.
§#osx Cmh* e *p serçteÉüra C'mmErx,4§ses. Enn isegu&, curnpimmee ros crmwÊhenos regi;cxmis

presentes e o público que acompanha a sessão por meio das redes sociais. Na sequência, deolara aberta
a Sétima Reunião Plenária Ordinária de dois mil e vinte e dois. O presidente regisha que estri iniciando
ircp cmua Eft§râ eíeseaiissfu, por nmi<l do Y'*xcT&be, rym wsa rirahEãrc esslrt'§Éqiid$ ffira âpqe§,s{&áEr qxrla

nova identidade visual, uma nova experiência nas transmissões, com um clima mais agradável para o
profissional. Reforça que é fruto do trabalho de alguns dias, não é a vorsão final ainda. Agradece a Diego

partindo do zero, com estudo, pesquisa, e é uma forma de melhorar e trazer um produto de qualidade."
lnicia o primeiro ponto de pauta da reunião nos seguintes termos: I - Leitura e aprovação da ata da
rw*ãp a#rÉrte sr*er*ffi CI ryeseder*te s*ÉÀsiea asfs dffis#ütrÉfu{-ei e amaw&rÊç'as Érs dtr#ry!ffis É

considerações da ata da Sexta Reunião Plenária Ordinária realizada em trinta de juúo de dois mil e
vinte e dois, que foi enviada por e-mail, perguntando aos senhores e senhoras se há inclusão de texto e
sr* há a§grim mrmffiffii elex,:r eimreÉr.. T.*xài tunárs a qpma*m*,&a& de se m,mr$s*as, e & fomlâB*r,

nenhuma consideração e nenhuma abstenção, fica aprovada a att com o texto mencionado, por
unanimidade, a qual será assinada por todos. Em seguida, o presidente, Dr. Carlos Eduardo, registra a

amffi & fu- 1"&*r k & €i*- Mil uM&§üâ@" @àçe â tr#trde iffiffia de *wfuxamry*es

de interesse público e dos fannacêuticos, seguindo a ordem: leitura de comuniçações e informes dos

Diretores; leitura dos informes dos demais presentes. II - Comunicações e informes da Diretoria e do
&ár*m êefuree IMüin: #p'cs§,#afe Ilr.C,*rtwEdm*qemç:w"esisí${Me§*s &k&wts;fu*H§
que vem sendo realizado em um período de sete meses: "muito desafiador, tanto pela responsabilidade
em representâÍ uma categoria üio importante, como a dos farmacêuticos, mas também com os desafios
de e*rcm,#m esmeg fãsffisfuffi eflre €Ísgffi*ry&& fue@me ,üffiBrspkê" mfu fusitu s&m@*mue w
farmacêutico chegar aqui e desenvolver, precisa garantir que a cada dia descobrimos novas aptidões.
Para nós não foi diferente, conseguimos em um tempo curto, diante da responsabilidade, assimilar o

hásirss pMê Wm s ffisspemflffi* fiffiâfu§o-" *m sem feka" Dr" CürM §dtw.wu*s koa,afuamras emfoàms; a)
"Gostaria de falar a todos, por se tratar de um compromisso com a gest2[o, tratando com exaltação que

é uma proposta nossa da adesão à plataforma integrada de ouvidoria e acesso à informação 'Fala BR'.
m. sma pümef ruae fua*eâ*'da @,e C,mffinrfu fuaü & .{]lsnfu, ó s$§m *ffi, ,rym pCIsst*i 6.8âB'&d$sfu

permitindo apresentação de sugestões, elogios, solicitações, reclamações, denúncias e também promove
o acesso à informação. E uma forma de ampliar essa comunicação do farmacêutico e da população em
prym$ se*m CI C&F- * CR-F ffi* aherâo pma Mfi§." §'çwmuo.s mmm plM'er*mm *-mfiránmL c.{a M* axm Scm
desenvolvimento, de extrema impoúância para o Governo Federal, é utílizada por diversos órgãos do
Brasil, como por a Universidade Federal de Sergipe, a EBSERH, tribunais, prefeituras. Essa é

umaa e*rn' dc ú"odrpr-" .Ii:r,f ,pq# ""r:rCi ,l*ii;' 7r=i i:*';"f!.,'.t a' ? i:.?,!:li,Ii:ii'.?ri;i:- 3:11gm r 1,::"i:Ê,'1.r"r111,.ri,"1'

como principal é uma plataforma gratuita. Mais uma vez, reforço nosso compromisso
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a economicidade, com a boa gestão dos recursos. Tínhamos uma plataforma contratada anterionnente

*ue afe*-dia- r»âq não fenh* dúvidas $ue s6g Íinha nq mei§:ú: rçeluisitns çt;e ecss att;al Et:a rlnra

plaÍatornta que trana uma despesa pâra o URF/5E de RS Iü.50U,011 ao ano pârâ sua renovaçào. Ltn um

momento no qual os recursos são escassos, que precisamos otirnizá-los, fazer uma economia desse valoro

rnantendo a.:ualidade da senicr,- amnlianila esse acesso. nara nós é alqo hastante satisfatôrio" Trasc*

lsso cumo unta f,oâ núltcÍa pam tüdo5 aqul: b, Uutra excelente nüilcla. todos aüompanllaraln" o L tÜ-/5t
fez questão de divulgar e o CFF Íarnbém: é da luta pelo piso nacional do fannacêutico. Falamos em

nlenárias anteriores da irnnorfância e" also r:ue narecia distante" r'ai se aÍ:rotimando nor Êonta de t*rlt'r

um lrabatno que vem senclo relto. U ProJeto lor apro\ado na Lomrssao cte Segurtclacíe Soclal e l:alntlta.
precisa passar por mais duas comissões, a Comissão de Trabalho, de Administração e Serviço Público
e a Comissão de Constit*ição e Justica e de Cidadania" Ele tramita em caráter conclusivo. ou seia. sendo

Apr()\at]t) Ítessas uuas comlssocs nau preclsa pâSSAr pür plenarlo para Ser \'()tao0 pelos oepUtaOOS" elc c
encaminhando direto para o senado. Nessa primeira aprovação, uma grande vantagem para nós foi a
mudança do seu texto. Esse proieto é Íruto da apensaÇão de quatro proietos tramitando na câmara sobre

u rncsÍílu assuntu. c quaÍtou türn rssu cies rcuttsttt crrl unl su pruJctu. /\contcuc que u textu quc lot
aproveitado era um texto em que o piso que só contemplava os farmacêuticos da rede privada. Então,
nc relatório apresentado e que foi votado e aprovado- foi feita uma correção desse problema. A partir de

âgúra o rc,ttu {.{uc rlrrniaa e uúrr} a retiaçào cunàcnipianttu ttNios us rarmauêutictls, sctlt d}stlfiçáú dÇ

farmacêutico de rede privada ou pública. Tarnbém registro sobre o valor do piso, trabalha-se com um

valor de R$6.500.CI0. podendo ser modificado durante o decorrer da tramitação do projeto- como iá
duuílrç!çu L\rltl a trrriçÍl'lr<rBçllr. puÍ ç.\çillplu. \, plupÍru IJI\àsru LUlli,çrllpra uÍrrd Luílçydu àÍruar pcir-r

INPC, que é um dos indices mais utilizados para avaliar a inflação. A aprovação desse projeto, é o fruto
cle um trabalho coletivo" um trahalho do Conselho Federal de Fannácia. e aqui eu agradeço pessoatmente

à iui'tiüiirçrfà icúçiàr rllcria.is-iafiiiia P;àiqr sliaprli;i:iu.icia. .LslircÍi,".s;,rrlru.5 çÍ,r drte>rrrá r-il c n n guc ,rà.,

é fácil, bater de porta em porta falando com deputado, com assessor, mas é assim que conseguimos. O
empenho dos conselhos, o CRF/SE esteve em um momento. não esteve nos demais" âté por questão

,'ri,arrtrric. pviqtrr d ulrrioitud :rri5c ui. uiirriiq rrwiq ç o ayuliila\, üc ga:sa5lir: :çrir uiriçu!u!rr!rq r,\á
muito onerosa, rlas também tivemos a tranquilidade de que estávamos muito bem representados pela
nossa Conselheira Federal." Em seguida faz os agradecimentos a Conselheira Federal de Sergipe. Dra.
rloiiu -; i ui.ir.-, ó.,r . -ii:.ri,\,J raçérvirdrJ ! r üu!;;r ui r ariiiár,a* rivs 1-,cu-rrtiii.,...r.ct rlu! r! -rirlrirriiui<.iii

e em especial a Deputada Alice Portugal, que representa tão bem a classe farmacêutica. O presidente
complementâ que: "Seria muito bom se tivéssernos representantes do legislativo como ela. em norne de
;.;..! -., r;;..ii;,-,,.-.-s. ,i,-,-s,. - ,--úrJ 9-- ,',-r -y-,à.--i;,- r ... ;,6-i.s -i,.,glr, 1-- -..a., si ,i.i,i,.,,.-.*,,-,-
peço que mantenham com essa mobilização, ela funciona, pelas redes sociais houve uma adesão muito
grande e nossa postagem teve um engajamento muito bom, bastante signiÍicativo com os parlamentares.
..,,. *,.."'.:- -;ai...-J- y,.- *..'..*§...,i,.,u *---a,; y!.- .,--;-,,-,*-.;,,''.ú;;,-...*..- -*,rj.,r.re ...;..-r*;i-
Alexandre Figueiredo, nosso contato inicial se deu a partir de uma mobilização nas redes sociais"
Agradeço também aos estudantes e a todos que se mobilizaram. foi uma mobilização ampla com família.

c) "Iremos retomar os cursos, palestras, capacitações a partir do mês de agosto. Entendo que há uma
ansiedade dos colegas que esperâm de nós que essa oferta seja continua, estivemos do outro lado e

diante vai ser bem satisfatório para todos. d) Finalizo esses informes com a notícia que já f,oi trazida ao
plenário e só reforço com relação a alguns bens que temos que não são utilizados. a exemplo dos

:. - .':: ... --.. ...i..- ,...."'.-. .. ': -.. .-.-' ::: "; j -i-:i--l-. -..; :.'- ': ,. .- ..-

de desfazimento de bens. E um processo lento, tem que fazer inventilrio de todos os bens, fazer
catalogação, inserir no nosso sistema, estamos buscando pareceria com outros conselhos para buscar
.t-.:'.r,,t'..-:j.:';'"i,:q..;;'\::'-:,rr.:11, :..:..j,::::.-,,.'.:^.-. 1.'--i-,i:,':.,'..''

os participantes. Obrigada." Em seguida pâssa a palavra para I)r. Daniel Andrade, que cumprimenta a
todos e. em sua fala, menciona: a) "informo que estamos contando! a partir desse mês de julho. com um
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processos de licitação, que é o Francisco César Novaes da Cruz lrleves. Ele é advogado, tern experiência
nrsse retrlr. cr''m cliverloi ár-sãqr eius iá 1rah;a.!hor.l. inçl*indr a Sççretaria cle Esf.ado tJa saúile FIe
tambem tem pós-graduaçào nessa area. e quahficado e apos analise do cun'iculo ententlemos que seria
uma pessoa ideal para ocupar esse cargo, devido ao desligamento da furrçionária anterior. b) Sobre o
acordn ctletiro crue n CRFISE fechou com o SINIIISCOSE Inicialmente tinha uma nranosta de 7oln- o
Loliselhu tez urna üoÍrtrapropuslâ )'z'o. depols sc passou a alralrsaí'a possrbltrdade de 770, c apos uma
análise das nossas contas entendemos que o CRF poderia chegar à fração 10%. ficando finnado esse

reaiuste Dara o ano de 2022" Também hour-e um reaiuste de 6Yn nara o auxílio alimentacã*. I)esde cue
chegamos ao Llti, percebemos o estoÍço por parte úos co'iaborarlores em oe rato se aprotunclar.
conhecer a gestão, é merecido esse reajuste. Destaco também, fomos agraciados, contemplados pelo
reaiuste do niso" eue contempla os ptoÍissionais do SIJS. algo rnais que iusto e merecido." Com asalavra
a I)r*. Srmony da ,fuiota, Çumprimsnta a tociíJs e, em sua faia, regrstra; '-tnÍormo que rscent€rreúts saru

a portaria designando a farmacêutica Daniela Santos Silva Ferreira de Almeida,para compor a Comissão
cle Etica. em virrude do afastamento da fannacêutica Giselle de Can'alho Brito. rlor motivo de Iicsnça
nratefllluao§. A úanrcraJa rur corrserÍlclra- lern oasrantc cÀpencncra ç tcrn rnultu u que uunlnburr uorn a

nossa gestão compondo a Comissão de Etica. Bem-vinda Daniela Santos." Em seguída, Dr. Carlos
Eduardo, Íinaliza os informes da diretoria e pâssâ para o ponto dos infonnes dos conselheiros, Com a
p*iarra uÍira. Frrnciitne,{rnurai, uurttprimcnta a totitls e r"âia; 'iia titras seíIldnas, Esaavaínus úrrr

Brasília/DF, trabalhando junto ao GT de LGBTQIA+, isso é notório e é digno de louvor, foi o único
conselho da área da saúde com os trabalhos instituído no país. o CFF. para traüar dessa população que é

tul>riieraúa vuinsravçi para aiurtas uulüirrÜes uv scüúv, sutrtcluilu pártr ús puÍ"aêdúírrs tic ijiVrrriiiS.
Então, o CFF instituiu o GT e um dos objetivos, além das pautas de luta dessa população especifica,
desses usuários. de acesso à saúrde. é a questão da formação. O GT trabalha constituindo uma capacitação
gdri4 quc (, ldíirrdLcuriLL' PrJslrt aruan. r.Tuanrüu ve r tricàirru5. riLr gcldl. os l-r€)srrds ilaú :âÜt'lil íÍcrIr ús5rglrd.r-
querendo ou não, é algo que é da sociedade em geral, não sabe se designar, essas pessoas são dignas de
respeito e são cidadãos como qualquer um de nós. então confundem, trans. ffansgêneros. cis. então o
.,üJci,.- úv rvirsrrt-rv r raircurioi -" yiv.,s"r-r'ràrs üç souúr yoiu ai*ai. iurirr,> Éçóvr ú! ru;iri!.rd l^ru
Ministério da Saúde, suspendendo a prescrição farmacêutica desses medicamentos pré e pós-exposição
ao HIV, sendo que o próprio Ministério da Saúde tirrha chamado o Conselho, já que reconhecia que os
urudl rus ridrr rarir .t!!\)u dv JrJiürrrd ü{ Jddúü L «!ír;dtrr -rÉrruv rrr(ir} !.a}'ru-ri(§. ! s\'rrErid\rv $ Pli'svr irrr^.

estabelecendo por protocolos. E a surpresa é dç onde partiu isso: da CONITEC, que é a Comissão
Nacional de Incorporação de Tecnologias do SUS, que só tem um conselho de saúde com cadeira. que
c - l;;irc;:,;.;.ii; ,i'*t;rii;r;a. h'i;,tr rfi;à;(;i,;;;ic;;;;;.g,;r:t.'.:;; ü'üü,;i,c;i- * ".i.j.ii ú- iiry-,oyut,, riuurL
uma briga de profissões e a gente deixa de atender os usuários. 0 Conselho Federal está conclamando
todos os conselhos. Descobrimos que em muitos Estados. muitos farmacêuticos no SUS, e falamos
.-.,r;.-'.;; *-:.'.J*ípJ.'l:1-u -i:-ao 1;-;;--.-;,-.., --. '},J.Jú -;;';. .'-q-\+lj,.;-.- iL, *.'. 'r..;.i- *'.;:.-..j;;;,.-
a essa populagão e eu descobri aqui em Sergipe também muitos farmacêutiços estavam atendendo e

agora os serviços seriam suspensos. Só para registrar minha indignação que possâ virar ação para a
. -t : if *, n'!,"i*,er, {, ,É1-r.r 

-J j *ij_._ L -*.j_

"lnformo que hoje à tarde tivemos mais uma rodada de negociação com o Sindicato do Comércio
Varejista de Produtos Farmacêuticos * SICOFASE, já para encaminhar para finalização da Convenção
i*:'*:i:r'::.lt rl::ir,',t:r, Ju: -r'-.i'i,'-:"-,i1i*..1,"r;'-r,-x ii:rí'::'tri-á'rjia* l"i:rrrr :}. Í::li:.ri"".L:;ji.:.;1*t:irl
presidente da entidade sindical por muito tempo e, tendo muita experiência nessa parte da negociação,
foi convidada pela Diretoria para fazer parte e nós auxiliar no processo de negociação, E tambérn,

sJJ", .i"r,;-"oÁ 
-.' 

""oã' ;iJi".,;". oi.ig"ããi; c;; " f"rã"'" ã D;;. ü..* o- rii,'"",
cumprimenta a todos e fala: "Parabenizo a Diretoria do CRF/SE, em nome do presidente Dr. Carlos

dizer que fico muito feliz pelo avanço. Parabéns a todos vocês, principalrnente à equipe técnica que está
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e estiá fazendo acontecer, mesmo em momento de teste. Enfatizo a fala
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gostaria de entender por que a CONITEC não tem um membro do CFF presente lâ. para poder estar
indice.ndo e não çó fica: repudiando. n:as huscar esse retorno dos PREPs e PEPs. Er.r ctrerp çorrohorar e
agradecer a professora Francilene por trazer esse rnforme. No dia 13 de julho, como lôi dito peto
presidente do CRF/SE, foi dado o primeiro passo para a conquista do piso nacional e hoje eu estava
fazendo um estudc\ da reeião nonleste dos pisos salariais" aue nouca sente se imnorta com isso- Então
tenros os prsos: na Bahia o târmaceutrco ganha para 44 horas semanars R$4.989,üü; em Serglpe ganfia
R$4.069,72, piso de 44 horas; em Alagoas, R$3.9 I 7,00; Pernambuco, R$4.3 77,00, mas quando tratamos
da Paraiba. Piauí- Maranhão- Rio Grande do Norte- verificamos a defasagem dos salários. Piauí nunca
teve um plso satarial e a partir de Zü18 surglu uma tei, Ja que o srndrcato patronal náo sentava para
negociar, e está congelado com uma média salarial de R$3.304,00 a depender da carga horária. No
Maranhão. para 44 horas semanais- o piso atual é RS2,905,00: no Rio Grande do Norte é RS2.763-00:
no Learâ é R$1.9oô,uü. Frz esse estucio, consicierando o que estavamos tratando aqui sobre 'coÍTer atras,
unir forças para conquistar o piso', para entender e tentar corrigir essa defasagem e esse disparate,
porque. afinal de contas. o farmacêutico exerce a mesma função em toclos os Estados da nossa
Federaçào. Esrou mianrio de uma pesquisa brel'e, apenas de uma cias rcgirles do pals, que fbr o J.lortieste.

Quando vamos para a região Sul e Norte, também verificamos a gravidade do quadro e a importância
de se ter um piso nacional para unificar. afinal de contas. ser farmacêutico na Bahia. Sergipe. Alagoas-
ilemamiruco: Íerlos ãs fllesnlas atribuiçrJes. Énrào r-oi esse uflr cios argumcntos uriiizadus quando
buscamos os oito representantes parlamentares, e em especial os que estavam na Comissão de
Seguridade Social e Família, como foi o Alexandre Figueiredo gue nos recebeu muito bern. No dia l4
desse rnrSs tarn&ni, houvs uma rrrantrtra dus deputatius aiiatlus das rrttes dus supermeruadus, para
aprovar a PL n"1l74ll9 e pretende alterar a Lei n"5.991173 para autorizar os superrnercados e

congêneres. ou seja. padarias, mercearias. para venderam medicamentos isentos de prescrição para dar
ôüEss{} íia 1zupuiaçàu, aiegiarrrdu ú iifEofiçIltú tis ui'iralsar u prççü dcss'ssnicrlic*nrcrrttx. Errr vrsiiá a(ij
deputados, não só do nosso Estado, mas de outros, como Alagoas, Santa Catarina e Rio Grande do Sul,
falarnos que é muito simples baratear esses medicarnentos uma vez que esse argumento principal
sg t€r Erxes med,rc'mrcqÉss vc,tt'mrdo pe§a {vs , o Eue *& c,rnnsi&ramcs rmr retrrycsse,
Então, revejam a caÍga tributiíria desses mediçamontos para as farmácias. Informo também que a
Resolução n"727 de 30 de junho de 2022, que disciplina a telefarmácia, foi publicada hoje no Diário
üfreiaÉ tlia Uni&o. For mm aaâffisrü mmxtrr iyande.. EIa ei e'oÊtln$ra pem ã flmmáera qiúaúm e a mmsna m*a
abrange a responsabilidade técnica e dispensação de medicamentos, que continuam sendo
obrigatoriamente presenciais. Desejo a todos uma excelente plenária." Com a palavra Dn Daniel
Asdil@, ãÀcresüex{É§, üeítí&úüfldÕ §&§ a &$a da &a. F'át{rsra: *€§sie qtre#o crr}&M6 es&ne e wr.ge
tributrária sobre medicamentos é mais grave do que a carga tributríria de outros produtos. Hoje o
proprietario de drogaria paga o imposto antecipado, já vem embutido, vendendo ou não o medicamento
,o irepwo já fCIi pgo. §e o rrredxrceÉ?enrÉo §€Ílffi lla pr"a*rkÊr'a & em&Ekcfuircr:etp, 16o existe
ressarçimento por parte da SEFAZ aqui do Estado. É um argumento importantíssimo essa questão da
carga tributiíria sobre os medicamentos." Em seguid4 o presidente pergunta se alguém mais gostaria
ee:upmewxrwr§refrwusffiü, {&§atmexu§er,werratxtÊ psffiô&pe{stô, §ü&HSE@ea owmsâúEdsr& rEwea

luta dirária em garantir o nosso espaço- Dr. Carlos Eduardo passa para o próximo ponto de pauta: III -
Apresentação. apreciação e aprovaeão das contas relativa ao Sesundo Trimestre de 2022: convida
(! '$ônâsdBeiso Dr- &&&fu RÉeeÊIbo @rc epewuaüer"13 ffieÉw & C*sgmã# de ãuusawfu de Cca*es rfu
Segundo Trimestre de 2022 para que seja apreciado e aprovado pelo plenario. Com a palawa Dr. Fábio
Jorge Ramalho informa que está representado o Dr. ValmirPaes, para leitura do paÍecer com o seguinte
tcrry: "&*ss*r m'ffi€;i,'Zffi3 r§* §rgua#> Ts$Ersimr- Reâ*c{â* & -&r*á§r:r {'r#*ee dios k**ry*s §keme'*frc'{sÉ

do Segundo Trimestre de2022- [ - Membros da Comissão de Tomada de Contas: A comissão do CRF/SE
ano de 2022 é composta pelos conselheiros: Dr. Valmir Paes da Costa - CRF/SE no320; Dr. Fábio Jorge
RfrffiBe&É§ & Affi*trxffi * C&.F-.,,§E sã57?; k- &*Êffiâs G*scrs eqCIr,mr, RM * CRF,ruS *u543 ,e **u*s
suplente a Dra. Flávia Estefânia Hora Santos - CRF/SE no1986. [I - Análise e Conclusão: reunidos na
sede do CRF/SE nos dias l8 de maio,27 de junho e 13 dejulho de2022 (Valmir Paes, Fábio Ramalho

Av. Governador Pa\o - l3 de julho - CEP:49020-010 - Aracaju/SE - (79)321 l-9983/321
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CRF/SE relativo a movimentação financeira do segundo trimestre de 2022, contemplando todos os
§âgêrnrtltos efeÍuados. iuntamente cnrn fcrdoç. i:: rlncqnrenfr.rs rouorohatórinç- na orcJem crorlr:ló::ica de

datas, enumerados e devrdarnente assrnados peios respoflsavers. llI - Após anafise dos processos
apresentados: os membros da comissão de tomada de contas do CRFISE, concluíram os trabalhos e
encerrarâm" não encontranrlo nacla aue fulgasse *elo indeferimento" Pafianto. or halancos financeiro:
reÍatrvos ao Segundo Innrestre ae 2rJ22. Íoram aprovados pelos mernbros cla Lonrrssâo e ettcamlfihado
a reunião plenária do dia vinte de julho de 2A22,para conhecimento e aprovação dos mernbros." Ern
segnida apresenÍa sm ras$mo das receitas e despesas: "Cnrn dsstaqile para a verba de suhvencão R$
I4U.UUU.UU: Saloo t ancano: em SttUrtJ\Jl: de KJ9bO.it2-O:. em JU/Ub/l,Ul.r.: Klr.r j:.lrr-ru; iolal
de Receita da parte do CFF dos 75% - RS665.663,39, total de despesas RS454.664,05. Nestes termos.
iuls.amos procedente e pertinente o referido balanco e encaminho pâra a nrovacão do nlenário"" CGm a
paralra L) rrcsloenle iJr. Larlos Lduardo pergunta aos cüns€rnulros e uonscillerras se tenr atguma
consideração ou alteração a ser feita no relatório acima mencionado, submetendo a apreciação do
plenário. Tendo todos a oportunidade de se rnanifestar e não havendo nenhuma çonsideração. alteração
(ru uoJeçau. iiçalruo apruvaüu por ulrailrrÍilüaüc u Àcratorrtl oa Anarrsc LnIlca uus oatanços lrrralrccrrus
do Segundo Trimestre de 2A?2. Seguindo, ponto de pauta III - O que ocorrer: O presidente pergunta
se alguém deseia apresentar as consideraÇões e" não havendo. finaliza a primeira etapa encerando as
trail}ÍÍrlssus: c agráúyuctlüu a pfs)çílça ur lurlus u5 s,\p§uLauuívs r{uc açLrínpaÍrnaÍiáItt a scs5au ptçítaíla
de forma virtual pelas redes sociais. O presidente abriu a segunda etapa da plenária com o itern: lV -
tr eilur4. apreciacõo g v-ojação dos Processos Fiscais: inicialmenÍe foram realizadas as inscrições dos
reitttutt" !:ürti á sccretária getai, Ilra. Simany tfi* §{gttr. Cád;r "iifisr'iheiru reiatúí apr§seirrL,u
inicialmente os processos referentes à revisão, caso houvesse, seguindo dos processos administrativos
fisçais de primeira exposição. Para os processos submetidos à revisão. os votos favoráveis ao relator ou
Írú r'ri'l ;rúÍ iuiafii rütlipu.iirirr) 1.ruià >sutrtaiia gerai llr*. §im$n5 da il-[Ütt, prctaicluiiüu Lr.rrrt\,, úçLrsàLr
final do plenário o pareÇer concordante com a maioria absoluta dos votos dos conselheiros. Os pareceres
dos processos administrativos f,scais submetidos pelos relatores como primeira exposição foram
!\,rÉdüvs Éi;r rrrg)d yrlu pissrúsrri.l ui. I airv-! Lsuoirrv Paíà !vrr;.ç5tctqv. \ osv irvur!J5ç !L/iírioiiusryuv

com o parecer do relator, o processo era encaminhado para o conselheiro discordante, que assumia a
posição de revisor. Em caso de concordância geral" o processo era considerado aprovado por
-r,u.r,i.,.uu*ç- .r.ir-rçussui, ul ruva pfuLsssu içrt -u,\.rr, u!r rrv.,ra..rr...,- *-z i.,.r,u.vS, ,'.-..r,i., -t
çonselheiros efetivos, com direito a voto, indicaram se votavam cíJm o relator ou discordavam. V -
Ciôncia dos PAF decididos em lD ftE.FEftEÀ[DL4ly': Dr. Carlos Eduardo apresenta e explica a todos
a uf,,isi,.i*lrü';- -,5-.-;> piv-ir-x,s *-ii..irs.i.i.rr-, .,"'... l,*. ,1,ji- -,.Jt-.* -v y,i;i.u,.-- r-; .*.-.,i
decididos por Ad Referendum devido a não apresentação de defesa do auto de inÍração ou à defesa
intempestiva. Isso é uma formalidade que é prevista pela Resoluçío 56612012" para que possa ser dada

- -,*,.,.* j- -:r.-;.r-J..:Ji;;Jí,'.-. -J.',§;;j :.1.;.; .:'.-:.;,;.-:.:-. :-:.*;;1.'L- J;:. -*.1,:;;* - Ê.'-r..i;;.:r tr-.
"eoloÇo como sugestão para o plenário que apresente um a um dos processos ou que se faça a leitura
dos números para inserir em ata. corno âpresentação para o conhecimento de cada um e" caso queiram
.;:...-;'..,--:j--..,;'......:.-;-rtr,::...:-*'.:.-lil;:;..;*--.-..-.-J.
administrativos fiscais que se enquadram, apresentados pelo setor de fiscalização para esta presidência,
por meio dos memorandos no47l2A22 (.sete processos), memorando n'04912022 (13 processos).

todos e serão incluídos na ata." Ficando todos cientes e de acordo para inserir os números em ata e não
havendo nada mais a acrescentar, fica aprovada por unanimidade a inclusão dos números dos processos

200222O62010591. 20042206201508; 200422062122023; 20042206221551i 20022206220919;
20022246T0951; 2A042206261112, 2A042206261150 2AA42206261449: 2A042206261509

200422A6270951', 2004220627 1458, 20042206271610 20042706281534; 70A222063000859;
2002220630r031; 01538; 20A22206301549; 20022207041343; 20022207051404;

Av. Govemador Paulo
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20022207 061 00 1 ; 20022207 06t 1 r0; 20022207 061 623 ; 20042207 A 5 I 5 1 5 ;
*Processos de Defesa

Y.el.i4Sd_{L. qqfJ5e.,-iq.tl_Ads: PAF'S: 2{104220627 l55a: ?í}022?06180q02: ?0CI3??01??15?5:
*Processos de llefesa Validado por maioria simples:20UZ2ZU3I4lUil; *Processos de l)eÍ'esa
Desconstituídos por Unanimidade: PAF'S: 20A42204271664; 20A22205051438; *Processos de
Defqs§-3e Rel.A_tor Ê Revisor: *Ilescoustituído par maioria simples: PAF'S: 20042203091612:
=Desconstituido por unanimidade: 2U{)22Jü4U4U849; *Validados por Unanimidade:
24022203221004;20422203231007; *Processos retirados de mesa para vista:2A022205191452;
24442203081444: 2$442205 I 7 I 7 19: 2402220527 I 008: 20A422A6A81 52 l: *ProcÊssoLds ssctetarla;
§oiiciÍaçâo cie inscriçâo definitiva de Íarmacêutícos com números dos processos e nomes:
5621612022 - Maria Natalia Batista de Oliveira Q3a5); 5537012022 - Claudiane de Santana Lima
(2338): 5613ll2$??- Ana Soraya Teles dos Santos (2332): 5583912022 -Matheus Alves Rocha (2375):
5o7v5rZú22 - Adnelte i(ocirrgues Jantos yiloZS: j2túsr2ú2i - Étrzàngeia oos bantos Arau1o 1Z+-ru;;
5703812022 - Adrielle Martins Braga (2401); 5762912022 - Gabriela Lima Andrade (2349);
57557/2022 - Laís Costa Meneses (?302): 58398/2022 - Vania Maria dos Santos Lima í2603):
5at2ZirúZz - wrsiayne i.eriin Souza da Sriva 1.24ü27;áFrucessos de secretaria: §olicitacâo de
inscrição definitiva de técnico em análises clínicas com números dos processos e nomes:
3291412018 e 627?4DA?7- Johnata Micael dos Santos (128/T): 345A4n071!459421461711?0?2 -
iusticrre dus Jarlus úusta 14u.ir'1 y ZvTovt-v)t r - LcaÍroÍu úus Santus >rita 1i7zri S, +vl 5tr2v)) -
Evelyn Andrade dos Anjos (a28lT);22358'1212A22 -Mirian dos Santos Azevedo @171T);4890812022
- Liliana Pereira Leal{4261T'l:33636/2A21-45q54/2022-5728812022 -Carmem Felix Vasconcelos Nery
13i-õrT s;5)1vot)vZZ - Cariu sarrtos tra Siiva 14i1,'[i; 55;i].i2üiLz * Âiarirra'ituza Aires dus Sátrtrr
(a33lT); 5727312022 - Victor do Sacramento Mendes @351T); 585A712022 - Carla Galvão (4361T);
6012612022 - Eloia Emanuelly Dias Silva (438/T): Em continuidade, nada mais havendo a tratar. o
ptsbiiiçrir.É llr. Cilririni Edtrardo iffi*eira tirr-iara anccrraúa à sessãú .id JÉtriira frsurriáu iiísírária
Ordinária, às 2l h e 24minutos, e assim sendo, a ata foi lavrada por mim, Dra. Simony da Mota Soares,
secretária geral do CRFTSE, que após lida será assinada por todos. Araca-iu, 20 de julho de
t$rvis mi{ e vinte e

01
Presidente do ÇRFIS§ doC

fmÍrdvp

Dm
Conselheira Regional CRFISE

ú\&,
&' Simony du illr;ts§oores /,nl,ra,fude
§ecretária Geral do ÇRF/§§ Tesoúreiro do

iíoro §anÍos

CRF/SE

fosa de Fwíaltwiz
Conselheira dO CRF/SE

Dr.
ultililfft

caFiíit;

i'eüb§o

êiro do cRF/sE

t:*l@m*l,g

#m,#;ffiW
Conselheira Regional - CRF/SE

Av. Governador Paulo Bareto, 352 - 13 de julho - CEP:49020-010 - Aracaju/SE - (79)321l-9985/321l-8577 - e-mail:
c{se@yahoo.com.br


